

Felicita Queipo Ruiz al pueblo cienfueguero

Image not found or type unknown



Foto / Mireya Ojeda

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, Cuba, 29 dic (RHC) El miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Joel Queipo Ruiz, Jefe de su Departamento Económico felicitó a los cienfuegueros, que concluyen el año 2021 con importantes cumplimientos.

Queipo, al participar en el Pleno del Comité Provincial del Partido, el último del presente año, dirigido por la miembro del Comité Central, Maridé Fernández López, Primera Secretaria conoció la noticia de que el Central 14 de Julio, de Rodas se convirtió en el primero de Cuba en cumplir la zafra chica.

De acuerdo con el resultado de la economía, en la circulación mercantil se cumplió el plan reajustado, mientras la Delegación del Ministerio de la Agricultura espera cerrar el año con las 30 libras per cápita previstas de viandas, hortalizas y frutas. Noviembre concluyó con más de 28 libras.

Hasta la fecha, el Programa de la Vivienda se encuentra al 98 por ciento y los cienfuegueros cuentan las casas que faltan para cumplir al ciento por ciento, por tercer año consecutivos.

Joel Queipo se refirió a la lucha para hacer realidad el Socialismo Próspero y Sostenible.

Motivos de la Primera Secretaria, Maridé Fernández para el reconocimiento a los municipios “que se multiplicaron para vencer la epidemia de la COVID-19 unido a las organizaciones de Masas, las direcciones administrativas, a los combatientes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y del Ministerio del Interior y a los medios de prensa del territorio, que mantienen la información oportuna.

“Al Sistema de Salud Pública, que aportó esperanza y cuidados, a los jóvenes, quienes pusieron en alto el nombre de Fidel reproducido en cada uno de ellos. Para el pueblo de Cienfuegos, que no dejó de confiar en la grandeza de la Revolución Cubana.

“El aplauso merecido es para todos. Los felicitamos con sano orgullo y confianza. Gracias por el esfuerzo y nuestro deseo de éxitos en el 2022, convencidos que en este año la implementación de las ideas, conceptos y directrices emanadas del VIII Congreso constituirán esencia en el trabajo del Partido y Cienfuegos seguirá trabajando, creciendo y viviendo en el año del 65 Aniversario del 5 de Septiembre”.

(Fotos de la autora)



Radio Habana Cuba